



Un momento de la salida procesional de la Pollinica. SALVADOR SALAS

DOMINGO DE RAMOS BRILLANTE

Málaga esquiva la lluvia y vive una jornada memorable

PASIÓN DEL SUR

Quejas por el nuevo sistema de acceso a las sillas: «Sólo genera problemas» P6

Cada malagueño paga una media de 640 euros a los ayuntamientos por tasas e impuestos

Málaga capital, por debajo del promedio con 580 euros por persona

Los ayuntamientos de la provincia de Málaga ingresan cada año una media de 640 euros por habitante en concepto de impuestos y tasas. No se trata de una cifra

homogénea ya que las cantidades varían mucho de un municipio a otro. El Ayuntamiento de Benahavís es el que más dinero ingresa por habitante de toda la provin-

cia de Málaga, con cerca de 3.000 euros en 2023, último ejercicio del que hay información disponible. En Málaga capital la media es de 580 euros. P2-3

Antonio Sanz Consejero de Presidencia de la Junta

«Lanzaremos una app gratuita para proteger a los menores en la red»

La iniciativa se concretará antes de fin de año a través de Andalucía Digital



Antonio Sanz anuncia en una entrevista que la Junta lanzará una app para proteger a los menores de los riesgos de la red. P8

MÁS TEMAS

Condenados a dos años de cárcel los autores de un secuestro en Álora que retuvieron y golpearon a su víctima durante 11 horas P5

El torero malagueño Saúl Jimenez Fortes asegura que su gran objetivo para este año es regresar con continuidad al gran circuito P38

Un nuevo hotel que se construye en Capuchinos integrará en el aparcamiento subterráneo un aljibe del Acueducto de San Telmo P6

El Málaga visita este lunes al Huesca con bajas importantes y la necesidad de cambiar el rumbo para alejarse de los puestos de descenso P26